

Indagación sociológica emite desaprobación del presidente peruano



Lima, 7 jun (RHC) El pueblo peruano desaprueba la gestión del presidente Martín Vizcarra, según divulgó una encuesta privada, mientras los maestros preparan una huelga a nivel nacional, tras fracasar el diálogo.

La aceptación del mandatario cayó nueve puntos respecto a mayo pasado, de 54 a 45 por ciento, un descenso que la gerente de la empresa de sondeos Datum, Urpi Torrado, atribuyó al impacto social del aumento del Impuesto Selectivo al Consumo, que afectó los precios de la gasolina, generando protestas.

Mayor aún es el incremento en la encuesta de Datum, de la desaprobación al mandatario, que inició su gestión en marzo pasado, pues subió en el mismo lapso de 19 a 44 por ciento.

Vizcarra confirmó esta semana que ese dato está bajo análisis, lo que habría motivado la renuncia, el lunes, del ministro de Economía, David Tuesta, en cuyo reemplazo fue designado hoy el tecnócrata neoliberal Carlos Oliva, quien fue viceministro de Hacienda bajo el gobierno de Ollanta Humala (2011-16).

Entretanto, en el ámbito social, a las fuertes movilizaciones contra el Parlamento bajo control de la mayoría conservadora y en rechazo al alza tributaria, se sumará desde el 18 de junio una huelga de sindicatos regionales de profesores.

El coordinador del gremio, Pedro Castillo, dijo que la huelga se hará efectiva debido a que un largo diálogo con el ministro de Educación, Daniel Paredes, no logró acuerdos que atiendan las demandas de los maestros.

Señaló que su gremio exige cumplimiento a las mejoras salariales y otras medidas, acordadas con el gobierno el año pasado, para poner término a una huelga que mantuvo cerradas las escuelas estatales por 75 días, y por la que tuvo que renunciar la ministra de entonces, Marilú Martens.

Castillo, de la tendencia radical del magisterio y contrario a la dirección nacional del Sindicato Unitario de Trabajadores de la Educación, acusó al ministro Alfaro de intransigencia por negarse a atender las exigencias sindicales.

“Le hemos dicho que lo piense, que aún tiene tiempo y esperamos no le pase como su exantecesora Marilú Martens”, quien tuvo que dimitir debido al conflicto de 2017.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164080-indagacion-sociologica-emite-desaprobacion-del-presidente-peruano>



Radio Habana Cuba